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ПРО...

107 единиц коммунальной и спецтехники направят в Крым петербургские предприятия. Соглас-
но списку, утвержденному городским правительством, в частности, будет отправлено 2 трол-
лейбуса, 6 ассенизаторов и… 2 катафалка.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

…КЛИЕНТОВ
«НЕВЫ»

Клиенты обанкротившейся турфирмы
«Нева» смогут бесплатно отдохнуть в Сочи.
Как сообщает пресс�служба Ассоциации
туроператоров России, об этом Ростуризм
договорился с администрацией Красно�
дарского края.

По словам министра курортов и туриз�
ма Краснодарского края Евгения Куделя,
клиенты «Невы» смогут семь дней бесплат�
но проживать в одной из гостиниц нового
комплекса «Бархатные сезоны» категории
«три звезды». При бронировании отдыха
свыше семи дней для них будут действо�
вать скидки.

Продолжение темы — на 4�й стр.

…УЧЕНИЯ В МЕТРО

Учения, основанные на трагических со�
бытиях в московском метро в июле этого
года, пройдут в ночь с 12 на 13 августа на
соединительной ветке станций метро «Са�
довая — Достоевская» Петербургского
метрополитена.

«По легенде учений, в результате схо�
да колесной тележки состав электропо�
езда метро сошел с рельс и врезался в
разделительную стену тоннеля, — сооб�
щает пресс�служба регионального уп�
равления МЧС РФ. — При этом оказались
сильно деформированными два голов�
ных вагона, еще в одном вагоне возник
пожар. Пассажиры уцелевших вагонов
предпринимают попытки самостоятель�
но покинуть тоннель метро. В искорежен�
ных вагонах остаются заблокированны�
ми 30 человек».

…СПАСЕНИЕ ГАДЮК

186 разновидностей животных и 247
видов растений с 1 августа включено в
Красную книгу Санкт�Петербурга.

Под охрану, в частности, взято несколь�
ко видов грибов, включая бледную поган�
ку. Также посетителям лесов региона от�
ныне запрещено обижать ужей и гадюк —
они признаны редкими видами. К ним те�
перь также относятся и сверчки.

Исчезающими считаются заяц�русак,
речная выдра, европейская норка, барсук
и косуля, серый тюлень, балтийская коль�
чатая нерпа и другие млекопитающие.

…УБЫТКИ ФИННОВ

Убытки финских отелей и ресторанов за
это лето возрастут как минимум вдвое.

Как сообщает профсоюз работников
гостиничного и ресторанного бизнеса
Финляндии, основными причинами этого
стали резкий отток российских туристов,
а также рост интереса самих финнов к по�
ездкам в Эстонию, где цены в два�три раза
ниже, чем в Суоми.

По оценке профсоюза, в этом году в
связи с «нестабильной геополитической
ситуацией и последовавшим ослаблени�
ем курса рубля» Финляндия для россий�
ских туристов подорожала в среднем на
30%.

МЕЖДУ ТЕМ руководители «постра-
давшего» от снятия рекламы канала «До-
машний» объясняют, что это не скажется
на сделке одного из крупнейших рекламо-
дателей с медиахолдингом, который уп-
равляет каналом. Остальные пока мол-
чат. Тем не менее, подчеркивает газета
«Коммерсант» со ссылкой на мнение
представителей компании, газировку ре-
шили рекламировать «на ключевых феде-
ральных и наиболее эффективных для це-
левой аудитории каналах». То есть ниче-
го личного — один расчет.

Однако напомним, «Рен ТВ» и «Пятый
канал» входят в «Национальную медиа
группу», подконтрольную банку «Россия»
Юрия Ковальчука, попавшего в черный
список. Банк «Россия» также имеет более
54,9% одной кипрской компании, у кото-
рой четверть пакета акций «СТС Медиа».
Как тут не подумать о санкциях?

После бурных обсуждений мнения со-
трудников нашей редакции сошлись на
том, что чем меньше навязшей в зубах рек-
ламы американского ширпотреба, тем
лучше. Но понятно, что думать надо преж-
де всего об экономической стороне воп-
роса. Сильно ли пострадают россияне
от того, что меньше будут видеть рек-
ламу американского напитка? — поин-

тересовалась «Вечёрка» у профессора фа-
культета международных отношений
СПбГУ, доктора экономических наук Ста-
нислава ТКАЧЕНКО.

— Отзыв рекламы такого бренда с рос-
сийских телеканалов — плохо для всех
сторон. Плохо для самой компании —
этот бренд все знают, и ему нужна подо-
гревающая реклама. Плохо и для телека-
налов, которые получали деньги за рек-
ламу, поскольку сейчас именно реклама
— главный источник финансирования
СМИ. Поэтому здесь, как в любой эконо-
мической войне, страдают обе стороны.

— Не пора ли говорить о том, что и
сам продукт в конце концов уйдет с рос-
сийского рынка?

— Полностью не уйдет, можно не со-
мневаться. Это компания глобальная,
она присутствует на всех рынках, в том
числе и российском, где зарабатывает
миллионы долларов. Скорей всего компа-
ния вынуждена делать такие шаги, чтобы
понравиться своему правительству. Ду-
маю, если ее место освободится, то пусто-
вать не будет — придет другой рекламо-
датель, возможно, рекламировать не на-
питки, а автомобили, поэтому для СМИ в
долгосрочной перспективе проблем быть
не может. Конечно, неприятно, когда кон-

Газировку не пей,
но дело разумей…

ИЗВЕСТНАЯ

АМЕРИКАНСКАЯ ФИРМА

ОТОЗВАЛА РЕКЛАМУ

С РОССИЙСКОГО ТЕЛЕВИДЕНИЯ

С 1 августа крупнейший производитель американского напитка
отозвал рекламу сразу с четырех федеральных телеканалов Рос-
сии («Рен ТВ», «Пятый канал», «Домашний» и «Звезда»), объяс-
няя этот шаг «чисто экономическим решением». Но в эпоху санк-
ций в этот «рекламный» трюк верится с трудом. Вряд ли компа-
ния самостоятельно приняла это решение.

тракты разрывают, телеканалы деньги
недополучают, но в принципе российский
рекламный рынок был на подъеме в тече-
ние пяти лет начиная с 2009 года, поэто-
му больших проблем не должно быть... И
потом, думаю, компания с четырех рос-
сийских телеканалов рекламу снимет,
зато в шести других добавит.

— И санкции не повлияют? И не нуж-
но на них отвечать, даже очень аккурат-
но, как о том сказал президент Влади-
мир Путин?

— Я принадлежу к числу противни-
ков ответа на санкции. Как экономист и
как специалист по переговорам, точно
знаю: в мировой истории еще не было
ни одного примера успешных санкций
против крупной экономики. В отноше-
нии России санкции бессмысленны, по-
тому что у России — огромная экономи-
ка, и вообще свет клином не сошелся на
США и Европе. Но логика подсказыва-
ет, что нам на эти санкции отвечать не
нужно: до ситуации с «Добролетом» эти
санкции были опереточными. История
с «Добролетом», конечно, неприятная,
но что-то говорит мне, что она разрешит-
ся совсем быстро. Разговоры про санк-
ции будут длиться столько, сколько бу-
дет продолжаться неопределенность в
Украине. Думаю, через год экономистам
не без труда придется искать подтверж-
дение того, что санкции оказали хоть
какое-то воздействие на российскую
экономику.
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